

太田女子合格

おめでとう！

匿名希望さん (太田西中)



続きをよむ



3年間、ありがとうございました。

高校受験で一番頑張ったといえることは、塾に休まず出席し、授業中は出された問題を諦めず解いたことです。問題が分からなかったら解説を読み考え、それでも分からなかったら先生に聞きました。そうしたら、だんだん難しい問題も解き方が頭に浮かぶようになりました。英語では、苦手だった長文は一文一文、しっかり自分で訳すことを繰り返すと、訳すスピードが上がりました。入試でもあせらず長文を読みこんでいたので、良かったです。

塾で予習をすること、学校の授業が簡単に感じました。分からない問題をそのままにせず、先生に聞いて取り返すことは大切だと思いました。

塾での思い出は問題が解けた時に答えてもらったことです。誉められると自信が付き、もっと頑張ろうと思いました。

塾では、クラスのみんみに置いていかれたくない、授業についていけないのが恐ろしい意識を持つ方が良いと思います。そういう意識を持つと、

塾を休みたくなり、しっかり集中して授業を受けたいと思えました。

私は家で勉強することが苦手だったので、塾の自習室を使わせてもらったことは、とても助かりました。自習室で集中弱くなかったら、先生にも質問できました。

本当にお世話になりました。高校に合格できたのも先生達のおかげです。高校でも頑張りたいです。

前橋女子合格

おめでとう!

匿名希望さん (大泉北中)



続きをよむ



受験を振り返って、TOPの先生方が教えてくださったことの多から入試問題に出たと思います。夏から部活を多くの人が引退し本格的に受験人の意識を高める人も多くなります。その時に出された課題をやるかやらないかで差が出てくると思います。課題は入試まで出されますが、毎日こつこつと進めると提出日の前日に焦って雑にやることはないので計画的に進めてください。1つ1つの授業を真剣に受け、分からないことをどんどん先生に聞くことで、前にできなかった問題ができるようになります。私は夏期講習中に、解けなかった問題がありました。そこであきらめず、理解できるまで答えを見て先生に聞き、似たような問題を授業で解き続けたので、冬期講習ではすくりに解くことができました。このことは私にとってとても嬉しかったです。

私は約三年間補習をしていました。特に夜は眠くてつらい時もありましたが、補習での個別指導が自分には合っていたため、苦手の克服や新たな問題に挑戦することにできました。そのため、私は塾の補習をやっていた方がいいと思います。気軽に先生に話しかけ、同じ問題で間違わないように塾を活用してください。

太田高校合格

おめでとう！

匿名希望さん (城西中)



続きをよむ



僕は、小6の頃からTOPに通い始めました。その時は、勉強がきらいで中学でついていけなくなってしまうように通うことになりました。あまり勉強が好きではなかったため、テスト前以外は塾メインの勉強でしたが、塾に通っているうちに分りがいい説明によって中学校での授業が簡単に感じるようになりテストでも良い点が取れるようになりました。僕は、塾長と松本先生に主に教わっていました。勉強がわからない所があると補習で教えてくれます。塾長は凡ミスをするにつれてきますが、難しい問題に正解するとすばらしいと褒めてくれるのでやる気ができます。後、塾ではたくさん課題がでます。面倒くさがるかもしれませんが成績はあがりませんのでできた課題はしっかりとしましょう。また定期テストは、塾でやったことが出題されることが多いのでしっかりと覚えておきましょう。最後に、塾の先生は優しいので気軽にわからない所を聞きましょう。

TOPのおかげで志望校に合格することができました。ありがとうございました。

太田東高合格

おめでとう！

匿名希望さん (宝泉中)



続きをよむ



目標を立てると良いと思います。目標があれば、目標のために頑張れるからです。最初は30点代や、40点代でしたか！「自分の中で最高点を取ろう！」と目標を立てたところ、中学3年生の時には、期初めテストや中間テストで80点、90点を取れるようになってきました。復習と継続することが大切だと思いました。ゲームも受験が終わるくらいしぼりにやろうとしたら、とても下手でした。この時に、「継続は大切だ」と思いました。また、他人と比べることも大切かもしれませんが、上には上がいるので、「自分は自分と焦らず、少しずつやっていくことが大切だ」と思いました。私は、3年生の1学期に入塾しました。いろいろな塾を拝見しましたが、一番分かりやすかったのは、TOPでした。夏休み前は偏差値が40ぐらいでしたか、夏休み後(夏期講習後)の偏差値が60近くに上がり、とても嬉しかったです。私は、計画せずに課題を進めていたので、最後の方にやっていました。計画立てることの大切さこの時実感しました。「1日5分やってみようと思うと意外と続く」と聞いたことがあるので、ぜひやってみてください。運動もたまにすると気分がスッキリするのでおすすめです。また、ノートに繰り返すとき、ノートを4分割すると、ノートをまんべんなく使えるのが良いと思います。勉強のモチベーションは、お気に入りの文房具を使ったり、タイマーをかけると上がったと思います。受験勉強頑張ってください！

太田東高合格

おめでとう！

匿名希望さん (旭中)



続きをよむ



私は、2年生から塾に通い始めて、ずっとKクラスでした。ですが、高校は太田東高校を越え上のレベルを目指して日々勉強してきました。

勉強を本気でするようになったのは、中3の半年の間で、塾が土日毎日塾に来て自習室を利用しました。自習室では、先生が一人居るので、質問を積極的にして自分が分からないところを放置せず納得するまで教えてもらっていました。また、よく先生に言われてきたことは、ただ勉強をして終わりにするのではなく、間違えた問題をもう一度復習することです。先生の言う通り、復習をした方が身に付くし、似た問題がでてでも自分の力で解くことができて自信を持つようになりました。

私は、勉強に対する熱が入るのが遅かったので、これから受験する人達には、早いうちから、真面目にコツコツと勉強をして欲しいと思います。毎日の積み重ねが、自分の強みや自信に変わって、少し勉強が楽しいと思えるかもしれません。勉強は辛いかもしれませんが、それまでしてきた分の勉強は、決して無駄にはならないし、努力は必ずどこかの場面で報われると思います。

なので、自分を一番信じて最後まであきらめない強い気持ちを持って勉強してみてください！！

これからがんばってください！！応援しています！！

市立太田 (商) 合格 おめでとう!

匿名希望さん (太田南中)



続きをよむ



私は数学が苦手なテストでもあしを引張っていたけど、先生はいつも補習をしてくれたりわかるまで教えてくれて、解ける問題が増えました。そのおかげで数学の問題を解くのがとても楽になりました。

得意な教科をより勉強するのも大事だけど苦手な教科を避けずにやたことによりテストの結果も上がったので補習によってくれた先生にとっても感謝しています。そして、TOPの先生方は自分がわからない問題をととてもわかりやすく教えてくれるのでどの教科もわかる問題が増えて勉強するのが苦に感じなくなりました。

塾で授業がない日には自習室で勉強ができて、そこでもわからない問題を教えてくれるのでとても良いし集中できるのでいいと思います。

そして私は苦手な教科を避けずにすることで苦手意識が消えたので苦手な教科を頑張れて良かったです。なので苦手な教科はやる気がでないと思いますが、結果につながるので頑張ってください!!